ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE QUÍMICA Y FÍSICA DE FECHA 7 DE JULIO DE 2023

Siendo las 10:05 horas del día arriba indicado dio comienzo la Sesión Ordinaria de Consejo de Departamento en la sala de Grados del CITE II-A, con el siguiente ORDEN DEL DÍA:

- 1. Aprobación, si procede, de las actas anteriores de 19 de mayo y 12,19 y 22 de junio de 2023
- 2. Informe de Dirección.
- 3. Aprobación, si procede, de la memoria del Departamento 2022/23.
- 4. Solicitud, si procede, de plazas de Profesor Sustituto Interino.
- 5. Modificación, si procede, de la Ordenación Docente del Departamento.
- 6. Ruegos y preguntas.

A la misma asistieron los miembros listados en el Anexo 1. Excusan su ausencia los profesores Francisco Javier Egea, Josefa Clemente, Francisco Javier las Heras, y Manuel S. Romero.

Punto 1: Se aprueban las actas por asentimiento.

<u>Punto 2:</u> El Director felicita, en nombre propio y de todo el Departamento, al profesor Antonio Miguel Posadas Chinchilla, por su reciente nombramiento como Secretario General de Investigación e Innovación de la Junta de Andalucía.

El Director informa de que se ha abierto una convocatoria de ayudas para la adquisición de mobiliario de laboratorios de docencia, a través de los Centros, y cede la palabra a la vicedecana de Química, Planes de Estudio, Estudiantes e Igualdad de la Facultad de Ciencias Experimentales, la profesora Miriam Álvarez, para que dé los detalles de la convocatoria. Esta informa de que la Facultad de Ciencias Experimentales contribuirá con una cofinanciación de hasta 4.000 euros.

<u>Punto 3:</u> El Secretario informa de que se ha elaborado la Memoria del Departamento en base a las contribuciones que han enviado los diferentes profesores. El Director recuerda que no es obligatorio aprobar la Memoria por el Consejo de Departamento, pero que con ello se sigue una tradición y se le dota de más importancia.

El profesor Manuel Pérez propone coordinar una base de datos con las publicaciones del Departamento (por ejemplo en formato BibTex) para agilizar la elaboración de futuras ediciones de la Memoria del Departamento.

Se aprueba la Memoria del Departamento por asentimiento.

<u>Punto 4:</u> El Secretario expone que se ha recibido una solicitud de contratación de un profesor sustituto interino (PSI) a tiempo completo en el área de Física Aplicada, para cubrir la docencia del profesor Antonio M. Posadas, nombrado alto cargo de la Junta de Andalucía.

Se aprueba por asentimiento tramitar la solicitud.

<u>Punto 5:</u> El Secretario expone la modificación en la Ordenación Docente remitida por el área de Química Orgánica (Anexo 2), y motivada por el cambio de dedicación del PSI impuesto por el VPOA.

Además, el representante del área recuerda que debe hacerse una corrección a la Ordenación Docente en la asignatura "Laboratorio de nanoquímica", para que coincida con la aprobada por el área y el Departamento. Se aprueba la modificación por asentimiento.

<u>Punto 6:</u> El representante del área de Química Orgánica informa de que su área necesita dos despachos, uno para alojar al nuevo profesor ayudante doctor, y otro para el personal investigador con tareas docentes. El Director informa de que se cursará esta solicitud de dos nuevos despachos.

Y sin más asuntos que tratar, el Director da por concluida la reunión y se levanta la sesión, siendo las 10.30 h, de todo lo cual doy fe como Secretario.

V°B° EL DIRECTOR DEL DEPARTAMENTO

EL SECRETARIO DEL DEPARTAMENTO

Fdo. Antonio Manuel Romerosa Nievas Fdo. Antonio Manuel Puertas López

DOCUMENTOS ADJUNTOS:

- Anexo 1: Listado de los miembros asistentes al Consejo.
- Anexo 2: Modificaciones a la Ordenación Docente del Departamento.